
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 114 回 番組審議会 

 
1.開催⽇時: 2020 年 9 ⽉ 18 ⽇（⾦） 午後 14 時 00 分より 
 
2.開催場所:  FM 軽井沢 スタジオ 

  （⻑野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7 名 
   議⻑・委員⻑  吉本千穂   
   委 員  柴崎雅寿 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  ⾦澤明美 
   委 員  和⾙たかね  
      委 員  森⼝英⼀ 
      委 員  別府敏直 
   
 ［委員の出⽋］ 
   出 席 委 員5 名／⽋ 席 委 員2 名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩 下 雄 ⼀ 郎 
   
4.議題： 番組審議 
   〈番組名〉｢RADIO MAGAZINE SAKUHO｣ 
   〈放送⽇時〉 2020 年 5 ⽉ 29 ⽇（⾦）16:48〜16:58 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意⾒〉 

■ただの田舎紹介番組でなく、本当に移住したくなる情報を発信し移住者獲得をする狙いがう

かがえる。新型コロナウィルスの影響で、地方転居思考が高まる中で非常に良いコンセプトだ

と思う。 
 
■佐久穂町の話を聞いても軽井沢へ移住してきた人はピンとこない。親しみを感じてもらえる

工夫として軽井沢の違いや地場産業などを発信する事で、より身近に感じる事が出来ると思う。 
 
■軽井沢のラジオ局なのに、それなりに離れている町の話をされても良くわからないかもしれ

ない。もっとわかりやすくする為に、番組冒頭で佐久穂町の場所等も紹介する必要がある。 



 
■聞き役の会話の引き出しがうまく、短時間で地域活性化の要点をうまくまとめていた。 
 
■この番組内容を FM 軽井沢で放送する事に疑問を感じてしまう部分がある。中身は、移住促

進、観光アピールなど目的が分かりやすく良かった。もっと軽井沢で放送する意義が分かりや

すくリスナーへ伝わればよい。 

 


